

5/01/07 DÍA DE REYES. POR LA MAÑANA

Si hay un día esperado por los mas pequeños, sin duda es el siete de Enero, Día de Reyes. En este día millones de ilusiones y sueños viajan por el tiempo y el espacio para que lleguen a oídos de sus majestades los Reyes de Oriente, y que estos haciendo eco de ellos los hagan realidad.

El día 5 de Enero, como ya es tradicional, sus majestades empezaron la jornada a eso de las nueve de la mañana. Comenzaron visitando el Ayuntamiento para continuar con la iglesia de S. Pedro. Seguidamente encaramados sobre el "Mago-movil", ese ingenioso carruaje, cuya idea se la debemos a Diego Galindo, pasearon por las calles de Mengíbar para empezar su visita, en primer lugar, al Centro Ocupacional para seguidamente y después de visitar la Iglesia de la Inmaculada, visitar la guardería municipal, guardería temporera y resto de guarderías locales.

Para un mejor visionado de fotos las he dividido en tres secciones. Salida y Centro Ocupacional, Guardería Municipal y Guarderías, Además acompañé las fotos con un video para mejor constancia de ello.

FOTOGRAFÍAS

VIDEO